

jusqu'à concurrence de \$5,750 seulement, au rapport de la Commission de l'Aqueduc demandant un crédit de \$13,375 à l'effet de poser des conduites-maitresses dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin BUMBRAY, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

26.—De la Commission des Finances souscrivant au rapport de la Commission des Marchés demandant un crédit de \$600 à l'effet de déplacer la pesée d'Hochelaga.

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin LEVY, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

27.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de changer le nom de la rue Dubord en celui de "Avenue Viger."

28.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger à MM. Charpentier & Sauriol le contrat pour la construction d'un égout dans l'avenue des Cèdres.

29.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$1,000.

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

30.—De la Commission de la Voirie demandant un crédit de \$500 à l'effet de réparer les égouts, et un crédit de \$300 à l'effet de construire des raccordements d'égouts.

Renvoyé à la Commission des Finances.

31.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à M. E.-N. Hébert d'installer une machine à vapeur.

32.—De la Commission des Incendies et de l'Eclairage, à l'effet de permettre à la "Canadian Glass Manufacturing Co." d'installer une machine à vapeur.

Sur proposition de M. l'échevin ROBERTSON, appuyé par M. l'échevin SAUVAGEAU, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

33.—De la Commission de l'Aqueduc demandant de ratifier des contrats adjugés pour la construction de l'édifice de la nouvelle pompe.

Sur proposition de M. l'échevin BUMBRAY, appuyé par M. l'échevin LEVY, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

35.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet de changer le site du bain d'Hochelaga.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin AMES, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

36.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet d'accepter l'offre des autorités de l'hôpital Alexandra.

Question différée.

27.—Du Bureau d'Hygiène recommandant la construction d'un égout rue Déséry.

Renvoyé aux Commissions de la Voirie et des Finances.

Sur proposition de M. l'échevin SADLER, appuyé par M. l'échevin VALLIERES, il est

Résolu: Que les membres de ce Conseil ont appris avec un vif regret la mort de l'ex-échevin Charles Alexander qui a représenté pendant plusieurs années au Conseil de Montréal le quartier Ouest, et ils prient la famille du défunt d'accepter le témoignage de leur sympathie dans le malheur qui l'a frappée;

"Que le Conseil assiste en corps aux funérailles et

"Que, comme marque de respect à la mémoire du défunt, le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Ville.

amount of \$5,750 only, in the report of the Water Committee for an appropriation of \$13,375 to lay mains in certain streets.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. BUMBRAY, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

26.—From Finance Committee concurring in a report of the Market Committee for an appropriation of \$600 to remove Hochelaga weigh-house.

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. LEVY, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

27.—From Road Committee to change the name of Dubord street to Viger avenue.

28.—From Road Committee to award contract for sewer in Cedar avenue to Messrs Charpentier and Sauriol.

29.—From Road Committee to vary a sum of \$1,000.

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

30.—From Road Committee for appropriations of \$500 to repair sewers and \$300 for drainage connections.

Referred to Finance Committee.

31.—From Fire and Light Committee to allow E. N. Hébert to erect a steam engine.

32.—From Fire and Light Committee to allow Canadian Glass Manufacturing Co. to erect a steam engine.

On motion of Ald. ROBERTSON, seconded by Ald. SAUVAGEAU, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

33.—From Water Committee to ratify contracts for coal.

34.—From Water Committee to ratify contract for erection of new pump building.

On motion of Ald. BUMBRAY, seconded by Ald. LEVY, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

35.—From Hygiene and Statistics Committee to change location of Hochelaga bath.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. AMES, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

36.—From Hygiene and Statistics Committee to accept offer of authorities of Alexandra hospital.

Consideration deferred.

37.—From Board of Health for the construction of a sewer in Desery street.

Referred to the Road and Finance Committees.

On motion of Ald. SADLER, seconded by Ald. VALLIERES, it was

Resolved: That the members of this Council have learned with deep regret of the demise of ex-Ald. Charles Alexander, who represented West ward for several years in the City Council of Montréal and they beg to offer to the family of deceased their sincere expression of sympathy in their sad bereavement;

"That the Council attend the funeral in a body and

"That, as a mark of respect for the memory of the deceased, this Council do now adjourn.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Assistant City Clerk.